

# WNI

## Polres Ponorogo dan Forkopimda Gelar Patroli Pastikan Ibadah Natal Berjalan Aman dan Khidmat

Achmad Sarjono - [PONOROGO.WNI.OR.ID](http://PONOROGO.WNI.OR.ID)

Dec 27, 2024 - 11:11



PONOROGO - Dalam semangat perayaan Natal 2024, Polres Ponorogo Polda

Jatim menggelar patroli gabungan berskala besar untuk memastikan keamanan di wilayah Kabupaten Ponorogo.

Pada kegiatan ini juga, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) mengunjungi ke sejumlah Gereja yang ada di bumi Reog itu.

Dipimpin langsung oleh Kapolres Ponorogo AKBP Anton Prasetyo, S.H., S.I.K., M.Si., rombongan Forkopimda turut dihadiri Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko, Dandim 0802 Ponorogo Letkol Inf Dwi Soerjono, serta Kepala Kemenag Kabupaten Ponorogo Mohamad Nurul Huda, S.Ag., M.Pd.

Para tokoh dan pengurus Gereja menyambut kedatangan Forkopimda ini tampak sangat senang.

Seperti pengurus Gereja Santa Maria, Romo Stefanus Dadang yang mengatakan bahwa kunjungan Forkopimda disaat jelang ibadah Natal adalah bukti hadirnya Negara dalam kegiatan umat beragama.

"Kami bangga, kami merasa dihormati dan kami apresiasi untuk Pemerintah, Kodim dan Polres Ponorogo serta semua pihak yang memberikan perhatian kepada kami," ungkap Romo Stefanus Dadang, Kamis (26/12/2024).

Romo Stefanus Dadang juga mengatakan, Polres Ponorogo Polda Jatim dan TNI juga memberikan pengamanan saat ibada malam Natal.

"Sebelum dan selama ibadah Natal kemarin keamanan kami terjamin dengan keberadaan Polres Ponorogo dan TNI serta pengamanan swakarsa," kata Romo Stefanus Dadang.

Pengurus Gereja Santa Maria ini juga berharap dengan mendapat pengaman penuh dari Polres Ponorogo Polda Jatim dan TNI, ibadah yang berlangsung aman dan khidmat itu damai Natal dapat dirasakan oleh semua umat.

"Sekali lagi kami ucapkan terima kasih kepada pemerintah dan pihak keamanan sehingga kegiatan ibadah Natal di Ponorogo, khususnya di Gereja Santa Maria, dapat berjalan dengan lancar," ujar Romo Stefanus.

Seperti diketahui, Patroli gabungan Polres Ponorogo Polda Jatim ini melibatkan 82 personel terdiri dari 40 Polres Ponorogo, 7 personel TNI, dan 4 personel Satpol PP.

Kapolres Ponorogo AKBP Anton Prasetyo menegaskan pentingnya menjaga kerukunan umat beragama di wilayah Ponorogo.

"Kami senantiasa siap melaksanakan pengamanan agar ibadah umat beragama di Ponorogo dapat terlaksana dengan aman, nyaman, dan khidmat," ungkapnya.

Kegiatan ini diakhiri dengan ramah tamah dan pemberian bingkisan di pos pengamanan Gereja Santa Maria. (\*)